



Jeux des collèges: l'excellence au programme du défi n°2

publié le 12/02/2024

En ce début d'année 2024 notre établissement a du relever **le deuxième défi** des jeux des collèges.

Cette fois-ci, c'est "l'excellence" qui était à l'honneur. L'occasion pour les élèves et les équipes éducatives de revenir sur certains des points forts du collège, le tout, une nouvelle fois, en musique.



Collège Voltaire. Défi N°2. Excellence ([Vidéo PeerTube](#))

Deuxième production du collège Voltaire d'Airvault pour les jeux des collèges. Cette fois-ci, l'excellence était au programme.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.